



Llega el presidente Andrés Manuel a Veracruz para la inauguración de la planta Nestlé

A las 16:22 de la tarde el presidente de la república, Andrés Manuel López Obrador hizo su arribo a las instalaciones de la planta procesadora de café de la empresa Nestlé ubicada en la ciudad de Veracruz. Acompañado por directivos de la empresa y del gobernador Cuitláhuac García Jiménez el ejecutivo federal llegó a las instalaciones ubicadas en la congregación de Santa Rita en la zona rural del municipio porteño.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/local/llega-el-presidente-andres-manuel-a-veracruz-para-la-inauguracion-de-la-planta-nestle-8602660.html>